



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

**Association C.K.P.M.
Club Kiwanis Percussions Mazan**



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

Mazan, le 30/09/2012,

KIWANIGRAMME n°14

Réunions : tous les mercredis de 13h30 à 15h

Au Collège A.Malraux 35 chemin du stade 84380 Mazan Tel. : 04 90 69 46 20 Fax : 04 90 69 46 21

Siège Social : 199 rue de l'Allée 84380 Mazan.

PRÉSIDENT

Pierre THERY

44 Avenue de l'Europe
84200 Carpentras
06 77 54 62 82

pierre.thery.84@gmail.com

TRÉSORIER

Grégoire PAOLI

Route de Carpentras
84410 Bedoin
04 90 65 60 25

lepassmontagne@hotmail.fr

SECÉTAIRE

Iris LENGLET

1435 Chemin pied marin
84380 Mazan
06 25 62 05 81

lenglet.iris@orange.fr

COMMUNICATION

Paulin REYNARD

Quartier Bérard 84410 Bedoin
06 07 47 65 98

niluap12@orange.fr

RESPONSABLE ARTISTIQUE

Thibaut PLANTEVIN

Collège A.Malraux 84380 Mazan
06 18 01 27 03

louprof84@gmail.com

Compte-Rendu du 01/07/2012 au 30/09/2012

| | |
|---|--|
| CLUBS PARRAINS | INVITÉS / PRÉSENCES |
| * Beaumes-de-Venise * Carpentras | * |
| INFO À NOTER : AGENDA KIWANIS NATIONAL | JOYEUX ANNIVERSAIRES : |
| - 10, 11 et 12 mai 2013 : Congrès national du district France/Monaco, à Troyes. | - 9 juillet : Arthur DEVAUX - 30 juillet : Anthony ACHARD - 19 août : Thibaut PLANTEVIN - 22 septembre : Jonathan SILVESTRE |



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

Réunions statutaires et investissement durant cette période :

| NOM | Prénom | Présent | Excusé | Absent | % | BONUS investissement | | | | | | | TOTAL | | |
|----------------------------|-------------|---------------|--------|---------------|---|----------------------|--------|-------------|--------|--------------|--------------------|----------------------|-----------------------------|----------|-----|
| | | | | | | K | Spect. | Activ. Soc. | ID Org | Texte Photos | Autre | Matériel | Plant. | Points K | % |
| Actifs : | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | CORNOLLE | Antoine | 0 | 1 | 0 | 0 | 1 | | | | | | | 1 | 5 |
| 2 | LENGLET | S Iris | 1 | 0 | 0 | 100 | 1 | | | | 1 | | | 2 | 100 |
| 3 | PAOLI | T Grégoire | 0 | 1 | 0 | 0 | 1 | | | | | | | 1 | 5 |
| 4 | PLANTEVIN | A Thibaut | 1 | 0 | 0 | 100 | 1 | | | | | | | 1 | 100 |
| 5 | REYNARD | C Paulin | 1 | 0 | 0 | 100 | 1 | | | | 1 | | | 2 | 100 |
| 6 | SILVESTRE | Charlène | 1 | 0 | 0 | 100 | | | | | 1 | | | 1 | 100 |
| 7 | SILVESTRE | Jonathan | 1 | 0 | 0 | 100 | | | | | 1 | | | 1 | 100 |
| 8 | THERY | P Pierre | 1 | 0 | 0 | 100 | 1 | | | | 1 | | | 2 | 100 |
| Seniors : | | | | | | | | | | | | | | | |
| 9 | ACHARD | Anthony | 0 | 1 | 0 | 0 | | | | | | | | 0 | 0 |
| 10 | BROCCO | Laurie | 0 | 1 | 0 | 0 | | | | | | | | 0 | 0 |
| 11 | DEVAUX | Arthur | 0 | 1 | 0 | 0 | 1 | | | | | | | 1 | 5 |
| 12 | NEYRON | Chloé | 0 | 1 | 0 | 0 | | | | | | | | 0 | 0 |
| 13 | REYNARD | Camille | 0 | 1 | 0 | 0 | | | | | | | | 0 | 0 |
| Potentiels Futurs : | | | | | | | | | | | | | | | |
| 14 | BEN MÉZIANE | Sofiane | 0 | 1 | 0 | 0 | | | | | | | | 0 | 0 |
| 15 | BOREL | Mathias | 0 | 1 | 0 | 0 | | | | | | | | 0 | 0 |
| 16 | DAUPHIN | Renan | 0 | 1 | 0 | 0 | | | | | | | | 0 | 0 |
| 17 | DESAPHY | Enora | 0 | 1 | 0 | 0 | | | | | | | | 0 | 0 |
| 18 | GERMAIN | Euryale | 0 | 1 | 0 | 0 | | | | | | | | 0 | 0 |
| 19 | LIGOUT | Lucien | 0 | 1 | 0 | 0 | | | | | | | | 0 | 0 |
| 20 | MARTINEZ | Galaad | 0 | 1 | 0 | 0 | | | | | | | | 0 | 0 |
| 21 | TALBOT | Lilian | 0 | 1 | 0 | 0 | | | | | | | | 0 | 0 |
| | | | | | | | | | | | % de présence : 29 | | % Coefficient Kiwanien : 29 | | |
| Effectif antérieur : 22 | | Admission : 0 | | Démission : 1 | | | | | | | | Nouvel effectif : 21 | | | |

Légende : Président, Trésorier, Secrétaire, Communication, Responsable Artistique



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

PRÉAMBULE :

Chers Kiwaniennes et Kiwaniens, après l'été, c'est la rentrée pour le CKPM !

1) Il « été » une fois :

Un été a priori calme, un peu de repos cela fait du bien !

Pourtant, même quand le CKPM se repose, on parle de lui dans la presse !!! LOL

En effet, après l'action initiée par le CKPM en 2011, les pupilles des pompiers se sont rendus également à Sourou au Burkina Faso en août 2012 pour continuer la construction de l'orphelinat :

>>> Pour en savoir plus : www.ckpm.free.fr/voyage-Afrique_CKPM.htm

NB : À noter que les actions sociales du CKPM cette année 2012-2013 seront d'ailleurs consacrées entièrement à la préparation et la récolte des fonds nécessaires pour notre futur voyage humanitaire en Afrique, prévu fin août 2013. Notre mission cette fois-ci : apporter l'eau dans l'école. Et l'eau, c'est la vie !

HUMANITAIRE

Mission Burkina pour les pupilles des pompiers

Voilà déjà 15 jours que le groupe des pupilles est arrivé en Afrique. Un horizon lointain qui tranche avec les vacances habituellement prévues pour eux. Car chaque année, Michel Felgeirolles, administrateur à l'Œuvre nationale des pupilles orphelins des sapeurs-pompiers et président de l'Union départementale des pompiers, est chargé d'organiser un séjour pour les enfants de pompiers, orphelins d'un père ou d'une mère. Jusqu'à cette année, il s'agissait de séjours plutôt ludiques pour les 12/14 ans ou les 15/17 ans, avec des activités. Mais cette an-



Ils ont pour mission la construction d'une école et d'un orphelinat

Conditions de vie rudimentaires pour le groupe des pupilles qui ne rechignent pas à la tâche. Travail de construction le jour, danses et chants la nuit, l'expérience est autant humaine qu'humanitaire. / PHOTO DR

née, l'adjudant-chef Felgeirolles a décidé de mettre les orphelins face à une tout autre réalité. "Je me suis dit que dans leur malheur, ces enfants avaient quand même la chance d'avoir l'Œuvre des pupilles, des aides et des séjours payés, indique Michel Felgeirolles. Alors j'ai pensé que cette année, ce serait bien qu'ils voient la misère de près et qu'ils apportent à leur tour leur aide à des enfants... Du coup j'ai monté ce projet. D'abord en Côte d'Ivoire puis à cause de la guerre, nous avons dû nous tourner vers le Burkina Faso". Et c'est grâce à un loto organisé en début d'année que ce séjour a été, en partie, financé.

Ainsi, le 2 août, 9 jeunes (sur 27 candidatures) de 18 à 22 ans de toute la France, -dont trois jeunes filles de Vaucluse (ils sont 41 pupilles en Vaucluse)- ont quitté la France, direction le village de Sourou avec une équipe de sept encadrants, Michel Felgeirolles (bien sûr) mais aussi le colonel Jean-Yves Noiset, directeur du Service départemental d'incendie et de secours.

Dans ce village, aidé par le club des Kiwanis de Mazan, ils ont pour mission la construction d'un bâtiment qui servira notam-

ment d'école et d'orphelinat à 12 enfants déscolarisés. Des bureaux, fournitures scolaires, vêtements, vaisselles mais aussi un groupe électrogène sont partis, par bateau, quelques jours avant leur départ avec également un camion "ambulance" offert par le Sdis qui servira aux interventions de leurs homologues africains. Retour prévu le 25 août.

Mélodie TESTI

LE TÉMOIGNAGE DU COLONEL NOISETTE, SUR PLACE

"Chaque matin, je me transforme en agence d'intérim!"

La communication téléphonique n'est pas toujours très bonne, mais on sent à la voix du colonel Noiset, contacté en Afrique, tout l'enthousiasme du patron des pompiers de Vaucluse. Partit depuis quinze jours maintenant, le colonel confie toute la richesse de l'expérience, humaine autant qu'humanitaire. Et dans le village de Sourou qui compte 2000 habitants vivant sans eau courante ni électricité, tous semblent voir d'un très bon œil l'engagement du groupe vauclusien.

"L'accueil est extraordinaire, glisse-t-il. Tous les soirs, nous nous retrouvons avec les habitants du village pour des veillées, des danses et des chants". Des moments de repos et de partage qui succèdent au dur labeur du groupe des sept accompagnateurs et neuf pupilles. Car pour monter les murs de l'école (ils sont déjà tous debout après quinze jours de travail), ils ne disposent évidemment pas du confort et des facilités d'un pays développé. C'est avec des moyens rudimentaires que le groupe a débroussaillé le terrain où l'école doit sortir de terre et c'est à dos-d'âne que des sacs de ciment sont ramenés d'un village distant de 7 km de Sourou. Quant au sable, il est prélevé dans une rivière à environ un kilomètre. Mais personne ne rechigne à la tâche, pas même les habitants. "Chaque matin, je me transforme en agence d'intérim, plaissant le colonel Noiset. "J'ai 40 à 50 personnes qui se présentent spontanément pour aider bénévolement aux travaux". C'est dire si l'école mobilise les volontés. À destination de douze orphelins, elle améliorera sacrément leur quotidien. "Par tradition, les orphelins sont pris en charge par des familles et en contrepartie, ils les aident au travail des champs, explique le colonel Noiset. Ils ne sont donc pas scola-

risés". Des conditions précaires qui ont ému tout le groupe des pupilles, à l'image de la jeune l'isoïse Maëlle Hoffart âgée de presque 19 ans. "On prend conscience qu'en France, on vit dans le confort, confiait-elle au téléphone. Ici, sans eau ni électricité, tout est compliqué. C'est un peu fatigant, mais c'est une très belle expérience". "Les jeunes sont très volontaires même s'ils ne sont pas habitués aux travaux manuels", complétait le colonel qui assure que tout devrait être terminé dans les temps. Et si l'essentiel se concentre sur la construction, Charlotte, l'infirmière du groupe, se charge d'un volet prévention essentiel auprès des mamans. Des règles d'hygiène sont rappelées, tandis que des plaies sont régulièrement pansées. "Car nous tentons d'apporter une aide plus large au village", conclut le colonel.

Florence ANTUNES



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

2) Une belle surprise pour Thibaut !

À l'occasion de son anniversaire, Thibaut a eu le droit à une magnifique surprise... 6 jeunes du CKPM sont arrivés à minuit pile en lui chant « joyeux z'anniversaire » avec une bouteille de champagne.

3) Septembre, c'est aussi la rentrée scolaire...

Thibaut est nommé au lycée de Vaison-la-Romaine (84) pour s'occuper des classes musicales CHAM et de l'option musique au BAC. Il va donc en profiter pour créer un nouveau club percussions à la cité scolaire de Vaison afin de réaliser des projets communs, des spectacles et des échanges avec les jeunes du CKPM de Mazan...

4) Bilan des membres en période d'essai d'un an :

Rappel : À la création du CKPM en 2009, les jeunes pouvaient s'inscrire et devenaient membres immédiatement comme dans les clubs adultes, des Kiwaniens dès leur adhésion dans l'association. Mais certains n'ont pas pu ou voulu continuer pour diverses raisons : déménagement, classe difficile, trop de devoirs, ... Alors l'année d'après, le CKPM avait mis en place une période d'essai de 3 mois pour les nouveaux membres. Ce fonctionnement a bien marché mais le temps d'essai a paru trop court. L'année dernière, le CKPM a donc adapté cette période à un an. La conclusion est qu'il faut absolument un temps d'essai pour que les jeunes puissent réellement vivre une année Kiwanienne avec diverses activités afin qu'ils se rendent compte s'ils sont vraiment fait pour aider d'autres jeunes et faire partie activement d'un groupe comme le CKPM.

Bilan : Après cette période d'essai d'un an pour 8 jeunes, 3 d'entre eux ont été très motivés et ont réellement décidé de rester et de s'investir. Peut-être même dans le futur bureau...

LES ACTIONS :

De juillet à septembre 2012 :

- *Repas des Présidents à Sarriens le 07/07/2012 :*

Le samedi 7 juillet 2012, Pierre et Thibaut étaient invités au repas désormais traditionnel des présidents, organisé par le club de Carpentras. Un grand merci à Jean-Paul SORRENTINO, président du club parrain de Carpentras pour cette invitation et ce bon moment partagé.





Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2011-2012

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Alan PENN
Président Europe : Paul Inge PAULSEN
Gouverneur : Bernard TESSE
Lieutenant-Gouverneur : Jean-Michel MIGNONAC

- *Le 19/08/2012 : Une sacrée surprise !!!* : Le 19 août, à minuit pile, 6 membres du CKPM ont fait une superbe surprise à Thibaut à l'occasion de son anniversaire ! Ils sont arrivés en chantant « joyeux z'anniversaire... » avec une bouteille de champagne à la main... Merci ! Merci ! Merci ! pour cette magnifique attention qui restera gravée dans ma mémoire. C'est aussi cela l'esprit du CKPM, l'esprit du Kiwanis.



Prochainement : Réservez sur vos agendas !

- Le dimanche 07 octobre 2012, le CKPM sera présent à Hyères pour fêter l'anniversaire du Centre Provençal de la Mucoviscidose.
- Le mardi 27 novembre 2012, le CKPM retourne jouer à l'Opéra d'Avignon pour une animation à destination des écoles.

En projet :

- Enregistrement d'une musique de percussion pour illustrer la page d'accueil du site Internet national du Kiwanis ?
- Un nouveau disque de chansons l'année prochaine avec l'aide du Club Kiwanis de Valence ???
- Le samedi 09 mars 2013, le CKPM fera un concert à la MJC de Champfleury pour les enfants des quartiers d'Avignon. Puis le 25 mai 2013 à la mairie nord.
- Voyage humanitaire en Afrique en été 2013, c'est reparti !

BILAN : Un été tranquille, une rentrée en pleine forme pour de nouveaux projets !

Nous vous rappelons que vous pouvez retrouver toute notre actualité, nos kiwanigrammes et nos photos sur notre site Internet : www.ckpm.free.fr !



Et pour finir dans la bonne humeur, voici trois pensées humoristiques musicales :



- « Il y a des instruments de musique à vent, rarement après... »
- « Considérant que l'écho d'une chanson est une copie non autorisée, il a été décidé d'interdire l'écho. »
- « Parfois, il faut rester silencieux pour être entendu. »

MusiKalement,

Rédigé par :
Paulin REYNARD, chargé de communication,
Thibaut PLANTEVIN, responsable artistique,
Et Pierre THERY, président du CKPM.